

EXPRESSION LIBRE

En application de l'article L.2121-27-1 du Code Général des Collectivités Territoriales, cette page est destinée à la libre expression politique des élus municipaux. La rédaction décline toute responsabilité sur la teneur des propos tenus.

Groupe « Vivons Notre Ville »

Nous traversons depuis maintenant une année, une longue et douloureuse période pandémique qui impacte de façon considérable notre bien-être personnel et collectif.

Peut-on envisager pour bientôt un retour à une vie normale ?

Je pense très sincèrement que oui, même si ce retour à la normale ne pourra se faire que de façon progressive en nous obligeant à maintenir, pendant encore très longtemps, un certain nombre de mesures de protection individuelle et collective.

Une autre façon de vivre que **nous devons considérer comme un acquis**, tant nous avons compris que l'équilibre de la vie était un équilibre instable, et combien la vie même pouvait devenir fragile et dépendante.

Notre liberté retrouvée de vivre ensemble passera, en effet, par cette exigence de bon sens. Cela ne devra pas être considéré comme une contrainte mais comme une autre façon de vivre, une façon de vivre autrement. Notre objectif commun doit donc être de revenir non seulement à une vie normale, mais aussi et surtout à **une vie meilleure**.

Nous avons su mesurer combien tout ce qui était essentiel pouvait nous manquer.

Nous allons pouvoir nous retrouver, vivre des **moments de convivialité, des moments de culture**, tant ces moments sont des repères essentiels de notre vie individuelle et collective. Nous allons pouvoir retrouver notre **vie sportive, ludique, associative**, savourer le plaisir de se retrouver ensemble.

Nous avons pris conscience collectivement que le temps d'après ne sera plus le temps d'avant. Et cela nous oblige à porter ensemble une exigence qui s'attache à l'essentiel : **agir pour préserver et améliorer la qualité de notre vie**.

Depuis plus d'un an, nous agissons sans relâche pour éviter le pire qu'aurait été la construction d'un terminal supplémentaire à Roissy, dit terminal T4. Notre démarche collective d'élus a montré notre ferme volonté de faire stopper ce projet d'un autre temps. La pollution sonore, les conséquences pour notre santé et notre bien-être rendait ce projet inenvisageable et pourtant, les intérêts économiques semblaient plus importants que le bien-être des habitants de notre territoire.

L'État a enfin renoncé à ce projet en l'état en demandant qu'il soit réexaminé en tenant compte des nécessités environnementales et de l'obligation de répondre aux exigences de l'aviation verte de demain. Une remise en cause de bon sens, sur fond d'espoir pour une évolution de notre territoire ainsi que le bien-être des Deuillois passeront avant toute autre considération. Cela se fera en conformité avec les enjeux économiques de notre commune.

L'intérêt de nos administrés est notre priorité au quotidien, et en se projetant vers un avenir que nous voulons adapter à notre idéal de vie. Notre ambition est de protéger et valoriser les générations futures.

Michel Baux, 1^{er} adjoint au Maire
et le groupe « Vivons Notre Ville »
www.scolan2020.fr/ [f @muriel.scolan](https://www.facebook.com/muriel.scolan)

Groupe d'opposition « Ensemble pour Deuil-La Barre »

Le premier Conseil municipal de l'année a clôturé l'opération de la ZAC de la Galathée.

Il ressort de cette opération un manque de proactivité et de pilotage de la commune, dans la maîtrise du projet comme l'illustre le financement de la statue non pris en charge par le 1% culturel mais par un financement participatif ou encore dans le choix architectural redondant et peu ambitieux des nouveaux programmes bâtis.

Par ailleurs, la suppression de nombreux espaces verts et la minéralisation excessive s'est faite au détriment de la qualité de vie de ses habitants. À propos des commerces, le choix de la cession de l'ensemble des locaux à une seule structure, la SODES, qui pratique des loyers trop élevés, a entraîné une trop longue vacance des locaux commerciaux, privant les habitants du quartier de lieux de vie et la commune de ressources.

Enfin, nous constatons que la clôture financière s'accompagne d'un excédent de 2 433 713 € dont la moitié c'est-à-dire 1 216 856 € est destinée à l'aménageur alors que ce dernier s'est déjà fait rémunérer tout au long de la durée de l'opération au titre de son intervention.

Une opération d'aménagement ne doit ni être bénéficiaire, ni être déficitaire mais par essence plutôt à l'équilibre et de surcroît n'a pas vocation à résorber la dette liée aux emprunts toxiques.

Les 1 216 856€ restants entrent dans le budget de la commune. Nous proposons que cette somme soit réinvestie dans des projets au profit des habitants de la Galathée et/ou d'autres quartiers en concertation avec les Deuillois.

Un nouveau projet d'ampleur, l'îlot Charcot doit voir le jour dans les mois qui viennent. Une enquête publique conjointe de Déclaration d'Utilité Publique et Parcellaire s'est déroulée du 5 au 19 février 2021, occasion pour notre groupe d'apporter un certain nombre d'observations au Commissaire Enquêteur et d'inciter les Deuillois à faire de même. Nous serons vigilants quant à la réalisation de cette opération.

Dans cette période toujours difficile, continuons à prendre soins de nous et des autres dans l'attente de pouvoir retrouver notre vie sociale.

Vincent Gayraud, Brigitte Goch Bauer, Thomas Guillo, Hamida Bouabdallah, Thierry Mérel, Vanessa Challal Pereira pour le groupe « Ensemble pour Deuil-La Barre »,
site <http://ensembledlb2020.fr/>
[f Ensemble pour Deuil-La Barre](https://www.facebook.com/ensembledlb2020)

Groupe « Libres à Deuil ! » Élus de l'opposition pour l'écoute et le respect des Deuillois.

Groupe « Libres à Deuil ! » Élus de l'opposition pour l'écoute et le respect des Deuillois.

Chères Deuilloises, Chers Deuillois,

Suite aux 2 derniers Conseils municipaux, et pour tous les prochains, nous avons mis en place un compte-rendu des points importants qui y ont été évoqués. Ce « résumé » vous permettra de prendre rapidement connaissance des actions et événements à venir dans notre ville ainsi que notre analyse. Vous pourrez les retrouver sur notre site internet : www.libresadeuil.fr et sur nos réseaux sociaux.

Nous continuons de nous interroger sur plusieurs sujets :

Attractivité : Pourquoi ces nombreuses acquisitions immobilières sans projet défini ? Pourquoi cette opacité ? Pourquoi payons-nous des loyers sans activité ? Pourquoi aucun plan de communication et de secours n'a été mis en place pour nos commerçants afin d'anticiper leurs difficultés financières ?

Scolaire : Pourquoi aussi peu de communication sur la vie scolaire ? Pourquoi peu d'anticipation sur les risques de défaillances techniques (chauffage, restauration...) ? Pourquoi la qualité de vie de nos enfants n'est-elle pas une priorité ?

Budget : Pourquoi ???? L'orientation de ce budget, dans son ensemble, n'est pas claire ! Nous souhaiterions plus de transparence sur l'utilisation des lourdes taxes payées à la ville par les Deuillois (entre autres).

Sécurité : Pourquoi notre ville s'affiche à multiples reprises dans la rubrique « Faits Divers » de grand journaux nationaux s'il fait bon vivre à DEUIL-LA BARRE ?

Regardons autour de nous, regardons ces municipalités, qui en 6 mois ont su offrir **du temps, de l'écoute et des actions concrètes** pour améliorer le cadre de vie de leurs administrés. Regardons notre municipalité, figeant le temps sous couvert de la crise sanitaire, faisant entrer nos élus majoritaires dans une période d'hibernation à durée indéterminée, après 6 ans d'un sommeil profond...

QUEL BILAN SUR 1 AN ? TOUJOURS EN 2014... Retour Vers Le Passé...

Merci ! Merci à toutes les Deuilloises et tous les Deuillois pour vos chaleureux encouragements et surtout pour tous ces échanges constructifs pour que vos droits et besoins puissent être pris en compte par la majorité municipale. La crise sanitaire renforce ce besoin d'écoute et de proximité et c'est ce que LIBRES À DEUIL ! continuera à faire.

[Continuez de nous interpeller sur vos interrogations, vos inquiétudes et vos idées pour notre ville sur notre adresse e-mail : \[libresadeuil@gmail.com\]\(mailto:libresadeuil@gmail.com\). Nous serons vos portes voix !](#)

Jean-Marie Roy, Mehdi Legroune, Sylvain Brouard, conseillers municipaux d'opposition. <http://libresadeuil.fr/>
[f LIBRESADEUIL](https://www.facebook.com/LIBRESADEUIL) [i libresadeuil/](https://www.instagram.com/libresadeuil/)
Contact & RDV : libresadeuil@gmail.com